

# お母さんのつぶやき通信 VOL.3

2014年夏の終

～～しなのキャンバス2014 in 北竜湖を開催しました～～



毎の塩むすび



どしゃぶりの雨の中、8月16日17日(1泊)でしなのキャンバス2014が開催されました。今回は、飯山市の北竜湖に滞在しました。食事はすべて自炊しながら、テーマの「情報発信」に取り掛かりました。今回の参加者は、小学校時代、総合学習で育ちました。過去のしなのキャンバスにも参加した皆さんには、今、大学生になりました。参加者は、写真家であり、数々の映像やエクスヴィジョンを手がける町田哲也さんにヒントを頂きながら、北竜湖周辺の散策で撮影した写真を素材に、コメントや音楽を盛り込んだ北竜湖としなのキャンバスの活動を紹介できる動画の作成をしました。活動の様子を町田さんがしなのキャンバスHPのトップページにアップしてくださいました。どうぞ、ご覧ください。(米持)

来年のしなのキャンバスへ向けて！ しなのキャンバス副代表 北島由美

3食自炊はこれまでやったことがありませんでした。でもやってみて、食べることの大切さ、料理の大切さ、そして料理を段取りよくするためにはものすごく能力が必要であることなどを知るきっかけとなりました。そして、大人はついつい無難に早く簡単にできそうなメニューを考えるのに、大学生たちは、限られた予算内でできる最高のものを作つて食べようとした、この大きな差に愕然としました。「その瞬間にできうる精一杯をする」一番できていないのは、妥協を覚えてしまった大人だったのです。

湖の周辺を散策するときも、私の気持ちの中には、なにか見つけたやろうとか、みんなが気づかないものを写真に撮つてみようと言う僕はかな思いばかりで、散策を楽しむところから始められていないのです。池に向かって石なげをしている大学生の姿、片道で帰るように言ったのに周遊してきた彼らの姿に、同じ時間をこんなにも違つてとらえていたんだと、あらためて自分の姿を恥ずかしく思いました。

でもこれから社会に出て行く彼らの柔らかさを頼もしく思います。しなのキャンバスをもっと柔軟で新しいものにしていける力を、感想を読みながら感じました。

来年に向けて、何より力をもらったのは私自身でした。

次回しなのキャンバス開催日

平成27年8月22日23日(1泊)「文化北竜館」にて

詳細は今後  
ホームページ  
に掲載します  
お楽しみに！